



SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI

DALAM APEL SIAGA DARURAT KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN DI PROVINSI JAMBI TAHUN 2022

Lapangan Makorem 042/Gapu, Jumat, 10 Juni 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Kepala OPD Terkait Penanggulangan Bencana Tingkat Provinsi Jambi
- Peserta Apel Siaga Darurat Kebakaran Hutan dan Lahan
- Undangan dan Hadirin semua

Salam sehat untuk kita semua

Alhamdulillah, puji dan syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, kita dapat hadir di sini dalam rangka **Apel Siaga Darurat Kebakaran Hutan dan Lahan di Provinsi Jambi Tahun 2022**.

Selawat dan salam, senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat dan umatnya, semoga kita semua mendapat syafaat beliau di Yaumul Makhsyar nanti. *Aamiin ya Rabbal alamin*.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Terima kasih dan apresiasi yang tinggi saya sampaikan kepada unsur Forkompimda dan seluruh peserta Apel Siaga. Semoga momen hari ini **semakin meningkatkan koordinasi dan sinergi kita dalam upaya penanggulangan kebakaran hutan dan lahan di Provinsi Jambi**. Saya berharap melalui apel ini akan terjalin dengan baik **semangat kebersamaan seluruh pemangku kepentingan** lintas sektoral untuk

mewujudkan penanggulangan kebakaran hutan dan lahan di Provinsi Jambi menjadi aksi nyata dalam upaya mengurangi risiko bencana itu sendiri.

2. Seperti yang kita ketahui bersama bahwa kebakaran hutan dan lahan mengakibatkan beberapa dampak negatif yang luar biasa, seperti kerusakan ekologis, menurunnya keanekaragaman hayati, perubahan iklim serta menimbulkan asap yang dapat mengganggu kesehatan masyarakat dan mengganggu aktivitas transportasi darat, laut, dan udara.
3. Bahkan pada tahun 2015 dan 2019 yang lalu, kita pernah merasakan dampak yang sangat buruk dari kebakaran hutan dan lahan. Selain menyebabkan kerugian material berupa terbakarnya lahan-lahan produktif dan kawasan hutan, termasuk lahan gambut yang mestinya terjaga kondisinya, juga menyebabkan merebaknya penyakit, khususnya Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA), serta terganggunya berbagai aktivitas kehidupan.

Bapak dan Ibu yang saya hormati,

4. Agar kejadian tersebut tidak terulang, maka kita harus terus bersiaga dan waspada. Kita harus berupaya mengantisipasi berbagai kemungkinan sedini mungkin, sehingga peristiwa kebakaran hutan dan lahan tidak terjadi lagi di seluruh wilayah di Provinsi Jambi, atau setidaknya meminimalisir luasan dan dampaknya.
5. Menurut data Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika, melalui pantauan sensor Modis (satelit Terra Aqua dan Suomi NPP), pada tahun 2022 ini untuk **periode Januari-Juni Tahun 2022 (sampai dengan tanggal 8 Juni 2022), di Provinsi Jambi terpantau hot spot sebanyak 795 titik.** Selanjutnya, **luas lahan terbakar di Provinsi Jambi periode Januari sampai Juni 2022 seluas 62,95 Ha.** Berdasarkan data tersebut, terlihat bahwa ancaman kebakaran hutan dan lahan masih ada. Terlebih lagi, saat ini kita sedang memasuki musim kemarau, dimana banyak lahan yang mengalami kekeringan dan mudah terbakar, ditambah dengan semakin sulitnya sumber-sumber air

untuk kebutuhan pemadaman api jika terjadi kebakaran hutan dan lahan.

Hadirin yang saya banggakan,

6. Sehubungan dengan ditetapkan status siaga darurat penanggulangan kebakaran hutan dan lahan di Provinsi Jambi berdasarkan Surat Keputusan Gubernur Jambi Nomor 420 Tahun 2022 terhitung tanggal 24 Mei 2022 sampai dengan 30 November 2022, maka seluruh Bupati/Wali Kota se Provinsi Jambi, serta TNI-Polri, BPBD, Manggala Agni, dan seluruh *stakeholder* (pemangku kepentingan) penanggulangan kebakaran hutan dan lahan, baik dunia usaha, instansi terkait, dan masyarakat, diharapkan dapat menggerakkan seluruh sumber daya dan kemampuan dalam pencegahan dan penanganan karhutla di Jambi. Termasuk di dalamnya dukungan dari Pusat melalui BNPB, KLHK, dan BPPT serta penunjukan personil dan organisasi pos komando Satuan Tugas Siaga Darurat Pengendalian Bencana Kebakaran Hutan dan Lahan di Provinsi Jambi Tahun 2022, perlu segera melaksanakan penanganan yang bersifat cepat, tepat,

dan terpadu sesuai dengan standar dan prosedur penanganan darurat.

7. Saya berharap Satgas Kebakaran Hutan dan Lahan ini dapat bekerja maksimal, efektif, dan efisien, karena akan fokus pada upaya pencegahan kebakaran hutan dan lahan. Edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat secara persuasif dengan melibatkan semua pihak dari level atas hingga bawah menjadi salah satu langkah nyata kita dalam upaya pencegahan bencana kebakaran hutan dan lahan. Namun, jika tindakan pemadaman harus tetap dilakukan, jangan sampai terlambat, harus tanggap terhadap titik api sekecil apapun sehingga tidak terjadi kebakaran hutan dan lahan yang tidak terkendali. Prioritaskan upaya deteksi dini dan monitor titik rawan *hot spot* di lapangan sebagai tindakan pencegahan.
8. Selamat bekerja kepada seluruh anggota Satgas, tetap utamakan kesehatan dan keselamatan dalam bertugas. Dan Kepada Komandan Korem 042/Garuda Putih, Brigjen TNI Supriono, S.I.P.,M.M, Sesuai dengan Surat Keputusan saya selaku Gubernur Jambi

Nomor : 421/KEP.GUB/BPBD/2022 Tanggal 24 Mei 2022, Saudara saya percayakan sebagai Pelaksana Harian Komandan Satuan Tugas Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan Provinsi Jambi Tahun 2022, saya yakin dan percaya Saudara Danrem dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. dengan mengucap *Bismillahirrohmaanirrohiim*, **Apel Siaga Darurat Kebakaran Hutan dan Lahan Provinsi Jambi Tahun 2022, secara resmi saya nyatakan dimulai.** Saya berharap Apel Siaga Darurat Kebakaran Hutan dan Lahan ini berjalan sukses dan lancar. Semoga Allah SWT selalu melapangkan jalan bagi kita semua dan semoga apa yang kita lakukan ini mendapat ridho dari Allah SWT. Amin. Terima Kasih.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.